仙台市立五橋中学校親師会会 長 髙橋 市雄 第3学年委員長 平塚 由貴

3学年行事「e-ネット安心・安全講座」終了のご報告

3学年保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 また、日頃より親師会の運営のご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

去る8月26日(月)体育館に於いて、一般財団法人マルチメディア振興センターが運営するe-ネットキャラバンより、講師として総務省東北総合通信局の大本修平さんをお招きし、3学年行事「e-ネット安心・安全講座」を開催いたしました。

ネット・ゲーム依存、いじめ、SNSでの誹謗中傷等、法的対応や最近のトラブル事例を含め、家庭におけるルール、自己管理の重要性等、スライドや教材ビデオを使いながらお話頂きました。



受講したことが、インターネットの安心、安全な利用について、今後意識していくきっかけになれば幸いです。

ご参加いただいた保護者の皆様、そして行事開催にご協力いただいた先生方、お忙しい中ありが とうございました。心より感謝いたします。

参加された保護者(1~3年、20名程)から、次のような感想、ご意見をいただきました。

- ◎改めてSNSの怖さを感じました。何の知識もなくスマホを持ち始めたので、とても良い話が聞けました。定期的に最新の情報を知る機会が必要だと思います。
- ◎我が家は子どもにスマホを与えていないので、子ども達のネット環境について理解していなかったので、勉強になりました。子どももスマホを手にする前に気付けて良かったと思います。
- ◎参考ビデオの内容はリアリティーがあり、生徒の心に残ったのではないか。リスクへの想像力を養うには、具体的な事例を知ることが親子共々に必要だと感じた。子と話し合う時間を取りたいと思う。
- ◎スマホやゲームの使用方法を親世代向けに教えてほしい。子供の方が上を行っており、親の知識ではついていけないので。
- ◎体育館内がかなり暑かったので、もう少し涼しい季節か、1~2時間目に実施してほしい。